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Info: O-Töne des Geschäftsführers der Messe Düsseldorf zur Motivation die Valve World
Expo nach Düsseldorf zu holen, zur Halbzeitbilanz, zur Kombination von Messe und
Kongress und zu zukünftigen Plänen mit der neuen Leitmesse.

Schäfer antwortet auf folgende Fragen:

1. Was war das Hauptargument, die Valve World Expo 2010 nach Düsseldorf zu holen?

2. Wo wollen Sie mit dieser Messe hin?

3. Einige interessierte Aussteller sind auf der Warteliste gelandet. Warum haben Sie nicht
mehr aufgenommen?

4. Wie fällt Ihre Halbzeit-Bilanz dieser Premiere aus?

5. Wie sehr lockt die Kombination von Messe und Kongress die Fachbesucher?
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